
 

 

Beschlussprotokoll 
über die öffentliche Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Bau, Verkehr, Umwelt 
und Stadtteilentwicklung am 
 

Donnerstag, den 24. Oktober 2024 um 18.30 Uhr 
Sitzungsaal des Ortsamtes Osterholz, Marktplatz Osterholz 1, 28325 Bremen 
 
Sitzungsbeginn: 18.30 Uhr  Sitzungsende: 19.40 Uhr 
 
Ausschussmitglieder: 
Herr Böschen     
Herr Dillmann      
Herr Greve 
Herr Last  
Herr Sporleder  Ausschusssprecher/Sitzungsleitung    
Herr Wagner  
 
entschuldigt: 
Herr Wedler 
Beiratsmitglieder: 
Herr Haase 
Ortsamt Osterholz: 
Frau Klin   Protokollführung  
 
Gäste: 
Herr Klüsing    Verkehrspolizist der Polizei Bremen (Bereich Osterholz)  
Hr. Wemhoff                          Die Bremer Stadtreinigung 
Hr. Katzke                             Die Bremer Stadtreinigung 
Herr Bartels              ADFC-Ost 
1 sachk. Bürger 
6 Bürger:innen 
 
Die Tagesordnung wurde wie folgt beschlossen: 

TOP 1 Beschluss zur Tagesordnung, Beschlussfähigkeit, Genehmigung des Protokolls  
           (öffentliche Sitzung vom 12.09.2024) 

TOP 2 Wünsche, Anregungen und Bürgeranträge der Bürgerinnen und Bürger   
TOP 3 Recycling Station Osterholz- Halteverbotsbeschilderung „An Krietes Park“  
           (eingeladen: Hr. Wemhoff und Hr. Katzke von „Die Bremer Stadtreinigung“) 
TOP 4 Terminplanung 1. Halbjahr 2024 
TOP 5 Anträge/ Beschlüsse  
TOP 6 Mitteilungen des Ortsamtes 
TOP 7 Verschiedenes  
  
 
Zu TOP 1 Beschluss zur Tagesordnung, Beschlussfähigkeit, Genehmigung des 
Protokolls für (öffentliche Sitzung vom 12.09.2024) 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.  
Der Ausschuss ist beschlussfähig. 
Das Protokoll der öffentlichen Sitzung vom 12.09.2024 wird einstimmig genehmigt.  
  
Zu TOP 2 Wünsche, Anregungen und Bürgeranträge der Bürgerinnen und Bürger 
Herr Gärtner berichtet von diversen Fehlverhalten durch E-Scooter Halter:innen und fragt 
was man machen kann. Ein Vorfall muss entweder beim Ordnungsamt oder bei der Polizei 
gemeldet/angezeigt werden (Überwachungsproblem). 
 



 

 

Herr Bartels berichtet von der schlechten Sicht auf das Tempo 30 Seniorenschild an der 
Ludwig-Roselius-Allee, stadtauswärts, durch parkende LKW. In der Regel stehen Tempo 30 
Anordnungen nicht auf der Mittelinsel. Ein LKW-Parkverbot ist an dieser Stelle nicht 
umzusetzen. Somit bittet der Ausschuss einstimmig das ASV zusätzlich auf der Mittelinsel 
ein weiteres Tempo 30 Schild aufzustellen. Die Anordnung muss einsehbar sein. Alternativ 
könnte mir Fahrradbügeln gearbeitet werden.  
 
Zu TOP 3 Recycling Station Osterholz- Halteverbotsbeschilderung „An Krietes Park“  
            
Gäste: Hr. Wemhoff und Hr. Katzke von Die Bremer Stadtreinigung 
  
Herr Wemhoff stellt anhand einer Präsentation (Anlage 1) den aktuellen Baufortschritt der 
Recycling Station und die Parksituation am Krietes Park und in der Julius-Faucher-Straße 
vor. Im ersten Halbjahr 2025 wird die Recycling-Station in Betrieb genommen. Es gab eine 
Abfrage unter den ansässigen Firmen in der Straße „An Krietes Park“ zu der Idee in dieser 
Straße Halteverbote aufzustellen. Die Rückmeldungen zeigen kein klares JA für ein 
Halteverbot. Der Ausschuss sieht momentan hier auch keinen Handlungsbedarf. Ggf. zu 
einem späteren Zeitpunkt kann nachgesteuert werden, wenn der Bedarf vorhanden ist. 
Für die Julius-Faucher-Straße sieht der Ausschuss einen dringenden Handlungsbedarf 
Halteverbote aufzustellen und stimmt der Umsetzung einstimmig zu.  
 
Der Ausschuss f. Klimaschutz, Bau, Verkehr, Umwelt und Stadtteilentwicklung stimmt 
einstimmig der Anordnung von einem Halteverbot (entlang der Julius-Faucher-Straße) zu 
und bittet das ASV um Umsetzung.  
 
Herr Sporleder informiert, dass die Julius-Faucher-Straße im 1. Halbjahr 2025 umgebaut 
wird und bittet alle Verantwortlichen dieses Vorhaben für Ihre Maßnahmen in dem Gebiet 
einzuplanen. 
         
Zu TOP 4 Terminplanung 1. Halbjahr 2025 
13.02. 
20.03. 
24.04. 
22.05. 
19.06. 
jeweils Beginn 17.30 Uhr. Die Termine werden von den Mitgliedern so angenommen. 
 
Zu TOP 5 Anträge/ Beschlüsse 
-/- 
Zu TOP 6 Mitteilungen des Ortsamtes 
Frau Klin verweist auf die Emails.  
 
Zu TOP 7 Verschiedenes  
Herr Greve informiert, dass der Fußweg im Rahdeland Höhe Nr. 18-20 überwuchert ist. Frau 
Klin wird das dem Ordnungsdienst weiterleiten. 
 
Eine Bürgerin spricht einige Dinge an, die ihr schon seit Längerem aufstoßen sind: 

 Die Müllsituation rund um den Marktplatz Schweizer Viertel 

 Der Umgang der privaten Eigentümer (St.-Gotthard-Straße Ecke Züricher Straße) mit 
ihrer Außenfläche. Teilweise breiten die sich so aus, dass die zu Fußgehenden oder 
auch Rollatorfahrenden kaum den Weg passieren können.  

 Die Gehwegreinigung in der Zermatter Straße Höhe Nr. 38 wird nicht umgesetzt. Die 
Vonovia streitet ihre Zuständigkeit ab.  

 In dem Bauernhaus Davoser Str. übernachten wieder welche unbefugt. 
 
 



 

 

Herr Sporleder schließt die Sitzung um 19.40 Uhr. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Klaus Sporleder      gez. Vanessa Klin  
(Ausschusssprecher/ Sitzungsleitung)   (Protokollführung)  


